

NOTA DE PRENSA Nº 400

Congresista Saavedra señala:

PROMESA CUMPLIDA: 11 NUEVOS NOTARIOS PARA SAN MARTÍN

“La justicia tarda pero llega, por fin los sanmartinense tendremos 11 nuevos notarios a pesar de la leguleyadas y el permanente boicot del decano del Colegio de Notarios de San Martín. El monopolio notarial llegó a su fin y hoy todos celebramos que la justicia, la razón y la autoridad se hayan levantado ante la corrupción, los precios exorbitantes y el abuso de un grupo de notarios prepotentes que se creyeron dueños de San Martín”, expresó muy contenta la parlamentaria Esther Saavedra.

El examen oral, que era la última parte que faltaba para que culmine el concurso, se realizó ayer, duro cerca de 10 horas y estuvo presidido por el propio Ministro de Justicia, Gustavo Adrianzen, en el auditorio del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos. Allí acudieron los postulantes que se encontraban aptos desde las 11 de la mañana, permaneciendo hasta las 8 y 45 de la noche, hora en que se declaró culminado el concurso luego de que el último postulante culminará su examen. A las 10 de la noche el jurado procedió a declarar a los ganadores y publicar la lista de las 11 plazas adjudicadas.

De acuerdo a esos resultados, Tarapoto tendrá 5 nuevos notarios, mientras que Moyobamba, Morales, La Banda de Shilcayo, Rioja, Nueva Cajamarca y Juanjuí contarán cada uno con un nuevo notario. Con este examen el Ministerio de Justicia da por culminado el Concurso Nacional de Méritos para el Ingreso a la Función Notarial, que se realizó de manera excepcional en todo el país a propuesta de la congresista Esther Saavedra.

“Dicen que sin luchas no hay victorias, yo digo sin unidad no hay victoria. Porque este es un triunfo caracterizado por la unidad del pueblo con sus autoridades. En esta lucha ha sido vital el rol del FRECIDES y su presidenta Lucinda Vásquez, el apoyo de la prensa valiente y honesta que denunció los hechos y difundió cada paso de esta lucha y el compromiso que obtuvimos del Ministerio de Justicia y de los diferentes ex ministros que estuvieron en esa cartera, la actitud decidida de la presidenta del Consejo del Notariado y por supuesto el apoyo del pueblo, sino hubiéramos estado todos unidos, no estaríamos hoy triunfantes”, indicó la parlamentaria.

“Saludo al ministro de Justicia, Gustavo Adrianzen por su entereza y lo invito a que el mismo venga a San Martín a presentar en un acto público a los nuevos notarios. Será un día de fiesta en que saludaremos y recibiremos a los once nuevos notarios. Aún quedan cerca de diez plazas por cubrir, yo creo que antes de fin de años debemos de concursarlas. Estoy presentando un proyecto de ley para solucionar ese tema”, indicó la legisladora de Dignidad y Democracia.

“Nuestro trabajo continua. Mañana martes tendremos la presencia del Contralor General de la República, Fuad Kouri, quién en conferencia de Prensa dará a conocer los resultados del operativo que propusimos que realizará el máximo órgano de control en San Martín. La conferencia será en el auditorio del Colegio de Ingenieros de Moyobamba”, indicó finalmente Saavedra Vela.

Lima 25 de mayo de 2015

Para su difusión,

Prensa despacho